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„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.                                                 Innsbruck, 18.03.23  

OFFENER BRIEF 

Wenn Sie zur Überzeugung gekommen sind, dass ich zur Überzeugung gekommen bin, dass 
es nur möglich ist, dass zu erreichen, was mir wichtig ist, wenn ich genau das mache, was ich 
mache, dann können wir gerne näher darüber sprechen. Allerdings kann ich Ihnen auch gerne 
schon jetzt mitteilen, dass das dann wenig neue Erkenntnisse abwerfen wird, da ich ein gerader 
Michel bin. 

Wie wollen Sie der österr. BEVÖLKERUNG klar machen, wie sie alle über zwanzig Jahre 
unsere aktive Kriegsbeteiligung nicht berichtet haben? Das Sie es nicht gewusst haben, 
wird Ihnen überhaupt niemand glauben. Zu viele schriftliche Beweise aus den letzten drei 
Jahren und 8 Monaten belegen klar & eindeutig, dass Sie genau darüber informiert wurden & 
waren. 
 
Oder wie wollen Sie der österr. BEVÖLKERUNG erklären, dass Sie gezielt über Jahrzehnte 
die vorherrschenden staatlichen Missstände die der überwiegenden Mehrheit der 
Bevölkerung finanziell benachteiligen, nicht berichtet haben. 

 
Oder wie wollen Sie der österr. BEVÖLKERUNG erklären, warum Sie die massiven 
Impfschäden der experimentellen mRNA-Gentherapie verleugnet haben und dadurch 
wissentlich die Gesundheit der Bevölkerungsgruppen gefährdet haben und für x-
Tausende zusätzliche Gesundheitsschäden verantwortlich sind. 

 
Oder wie wollen Sie erklären, warum Sie die in Österreich ausgeübte Lizenz zum Morden 
zwanzig Jahre totgeschwiegen haben. 

 
Oder wie wollen Sie der österr. BEVÖLKERUNG erklären, dass Sie Jahrzehnte lang nicht 
über die US-NATO Kriegs- Fluchtursachen und die damit im Zusammenhang stehenden 
Milliardenaufwände aller Österreicher berichtet haben, die aufgrund der Asylwerber 
aus den US-NATO-Kriegsländern entstanden sind? 

 
Oder wie wollen Sie der österr. BEVÖLKERUNG erklären, dass Sie alle es jahrzehntelang es 
verabsäumt haben die systematische Intransparenz im Staate zu kritisieren, die das fein 
eingerichtete korrupte Freunderlwirtschaftssystem begründen? 

 
Oder wie wollen Sie alle es der österr. BEVÖLKERUNG erklären, warum Sie Jahrzehntelang 
es verabsäumt haben, die abartige völlig abhängig machende österr. 
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MEDIENFINANZIERUNG zu kritisieren die alle zu kritiklosen zahlreich 
totschweigende Hofberichterstatter macht. 

 
Oder wie wollen Sie alle es der österr. BEVÖLKERUNG erklären, warum Sie es 
jahrzehntelang verabsäumt haben das unsichtbare Umverteilungssystem von unten nach 
Oben zu kritisieren? 

 
Oder wie wollen Die es der österr. ZIVILBEVÖLKERUNG erklären, warum Sie über 
zwanzig Jahre lang die staatlichen Drohnenmordverantwortlichen und 
Drohnenmordbeteiligte totgeschwiegen haben? 

 
Oder wie wollen Die alle es der österr. BEVÖLKERUNG erklären, warum Sie alle den 
offenkundig vorherrschenden Rechtsbankrott nicht thematisiert haben. 

 
Oder wie wollen Sie alle es der österr. BEVÖLKERUNG erklären, warum Sie die von 
Tausenden Wissenschaftler und Ärzte vorgebrachte massive Kritik betreffend der 5 G 
Einführung und den damit in Zusammenhang stehenden 
Gesundheitsgefährdungspotenzial nicht berichtet haben und alle Bedenken 
totgeschwiegen haben und es totgeschwiegen haben, dass die Mobilfunkindustrie keinen 
einzigen Cent in die Erforschung der 5 G Gesundheitsrisiken gesteckt haben. 

 
Oder wie wollen Sie es der österr. Zivilbevölkerung erklären, warum Sie vieles 
totgeschwiegenen haben, weil enorme Interessenskonflikte und finanzielle 
Abhängigkeiten und Medienkooperationsverträge bestehen? 

Zusammenfassend kann man sagen: Alle vom Steuergeld völlig finanziell abhängigen 
Hofberichterstattertotschweiger verraten alle Österreicher seit langer Zeit zahlreich. Die 
Interessen der Österreicher werden seit langer Zeit den Geldinteressen der Medien 
untergeordnet. Die Hofberichterstattertotschweiger sind mit unserem Steuergeld gekauft 
worden. Die geldgierigen Steuergeldabhängigen Hofberichterstattertotschweiger erzeugen 
aufgrund Ihres Hofberichterstattertotschweigerdaseins die so miese, so schändliche und so 
unzumutbare qualitätslose Mediensituation, die eine große Zumutung, eine Frechheit, ein 
Skandal, eine Schande, eine Beleidigung ist. 

Verlogene skrupellose Hochverräter zu überzeugen, dass Sie wieder zur Vernunft kommen, 
kann nur durch juristische Argumente und dem Aufzeigen von blühenden Strafen Erfolg 
haben. Wenn jemand sich schon über einen langen Zeitraum schon dem Bösen zugewendet 
hat und sich straffällig und schuldig gemacht hat, dann ist es schwer möglich, den Verbrechern 
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mit Sachargumenten, der Vernunft oder mit Moral zu überzeugen. Da ich auch nicht die 
Kompetenz habe, einen Deal anzubieten, ist mir auch diese Möglichkeit verwehrt bzw. nicht 
möglich. 
 
Grundsätzlich ist aber anzumerken: Jeder Totschweiger der dem Totschweigen den Rücken 
kehrt bevor die Totschweigerprozesse beginnen, zeigt der Öffentlichkeit, dass er 
zumindest zur Einsicht gekommen ist, und mit der Berichterstattung zumindest jetzt 
versucht seinen Fehler wieder gut zu machen. Das würde mildernde Umstände ergeben. 

Sowas kann einem die Eier und den Schwanz retten. 

Auch das sollte durchdacht werden, wenn man in der Totschweigerzwickmühle oder in der 
Totschweigerfalle sich befindet. 

Ja, auch das habe ich Ihnen somit geistig schriftlich nähergebracht, falls Sie nicht mal das 
geistig erkennen konnten. Sie haben die Wahl. Sie sind für das verantwortlich was Sie tun & 
unterlassen. UND. Die Totschweigerabrechnung steht ins Haus, die Zeit läuft. Wer seine noch 
vorhandenen Chancen alle sorglos verstreichen lässt, steht am Schluss ohne Geld, ohne Eier, 
ohne Schwanz, ohne Freiheit da und hat einen sehr unschönen Knastaufenthalt und wird dann 
danach des Landes verwiesen mit einem Totschweigerbrandzeichen auf der Stirn. 

Sie finden es schon ziemlich abartig, dass jemand wie ich, sich ein halbes Jahr jeden Tag mit 
den Allerletzten in unserer Gesellschaft beschäftigt und sich volle reinhängt und sehr große 
fast übermenschliche Mühe gibt diese bösen Verbrecher & skrupellose Verräter & notorische 
Lügner zu retten? Sie glauben ich hätte das Zeugs für einen guten Knastprediger? 
 
Sie nehmen weiters an mir ist gar nichts zu schäbig? Sie glauben auch kein einziger 
Totschweiger hat es verdient so verständnisvoll und so leidenschaftliche Bemühungen zu 
erhalten? Klar ist, dass es immer unterschiedliche Auffassungen/Meinungen/ 
Standpunkte/Ansichten/Feststellungen/Überzeugungen/... geben wird. Allerdings klar ist 
auch, dass bei gewissen Angelegenheiten 99,999999 % der Menschen die gleiche Meinung 
haben. 
 
Ein paar Beispiele dafür sind.  

 Quasi alle Menschen finden es Scheiße, wenn Sie informell benachteiligt werden.  

 Quasi alle Menschen finden es Scheiße, wenn Sie belogen werden.  

 Quasi alle Menschen finden es Scheiße, wenn Sie finanziell benachteiligt werden.  

 Quasi alle Menschen finden es Scheiße, wenn Sie für dumm und dämlich verkauft 
werden. 

 Quasi alle Menschen finden es Scheiße, wenn Sie verraten werden.  

 Quasi alle Menschen finden es Scheiße, wenn sie verarscht werden. 
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Ich denke Sie und alle stimmen mir hier überein. 

 
OK. ALLERDINGS tun die gezielten Totschweiger genau, dass, was alle Menschen 
NICHT leiden können. Siehe oben die angeführten Beispiele. 

Die Totschweiger lügen, halten alle für dumm & dämlich, verarschen alle, beteiligen sich 
an der finanziellen Benachteiligungen, hochverraten alle, und totschweigen gezielt 
wichtige Informationen. 
Comprende? 

Nein, ich bin mit Sicherheit keine Plaudertasche. Ich bin normalerweise ein stiller Mensch und 
bin eher introvertiert. Ich habe/hätte auch genug andere Angelegenheiten zu tun, wie gerade 
ein Buch schreiben. Aber Sie haben nach wie vor die höchste Priorität. Darum verwende ich 
meine Zeit, um Sie dazu zu bewegen, was jeder normale Mensch machen würde. Nicht mehr, 
nicht weniger. Wenn Sie so denken würden, wie ich, dann würden Sie das gleiche machen wie 
ich. Jeder pflichtbewusste ordentliche Kaufmann und Staatsbürger der mündig und bei klaren 
Verstand ist, sollte das machen was ich mache. Es geht ja um die Zukunft unserer Kinder. Die 
ist es wert sich dafür aktiv einzusetzen. Wenn Sie das nicht machen, mache ich das. Aber dann 
dürfen Sie mir das auch nicht vorwerfen, dass ich das mache was der Vernunft entspricht und 
Sie alle nicht. Ihnen scheint die Zukunft unserer Kinder einen Scheiß Wert zu sein. Ja, an Ihren 
Taten kann man das ausmachen und feststellen und kann das wahrheitsgetreu behaupten. 
 
Sie scheißen sich einen Dreck um die Zukunft unserer Kinder und erbringen jeden Tag durch 
Ihr Totschweigen den Beweis. Das kann man nicht schönreden und steht hier Schwarz auf 
Weiß 
 
Wenn Sie mir auch hier eine stille Zustimmung geben müssen, weil es so ist, wie ich 
geschrieben habe, rate ich Ihnen hier an dieser Stelle zu unterbrechen und darüber eine 
Selbstreflexion zu machen. Stellen Sie sich die ehrliche Frage: Was für ein Arschloch bin ich 
denn, wenn mir die Zukunft unserer Kinder einen Dreck wert ist? 

Comprende? 

Ja, ich versuche Ihnen alle gedankliche Anregungen zu geben, damit Sie aus Ihren 
Denkmustern einmal ausbrechen können und sich mal andere Sichtweisen zu Gemüte führen 
können und damit ihren Denkhorizont erweitern können und zu neuen Erkenntnissen, neuen 
Einsichten und Ansichten gelangen können. Wenn man erkannt hat, dass man schon lange Zeit 
ein Arschlochverhalten an den Tag legt und das schon zur Normalität geworden ist, dann ist 
diese Erkenntnis die Möglichkeit, etwas Gutes daraus abzuleiten, indem man andere 
Handlungen unternimmt und vom Arschlochverhalten wieder Abstand nimmt. Comprende? 
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Eigentlich ist es sehr einfach, wenn man sich zum Beispiel angewöhnt sich bei Entscheidungen 
zu fragen: Wie würde sich Jesus entscheiden? Jesus würde (mutmaßlich) niemals 
Totschweigen, wenn er weiß, was für enorme oftmals unsichtbare negative Auswirkungen das 
auf so viele Menschen hat. Jeder vernünftige, ehrliche, empathische Mensch würde das 
NIEMALS tun. Gezielt Totzuschweigen kann man vergleichen jemanden gezielt ins Messer 
laufen zu lassen, jemanden gezielt über den Jordan zu schicken, jemanden gezielt 
gesundheitlich zu gefährden, jemanden gezielt zu belügen, jemanden gezielt finanziell zu 
benachteiligen, jemanden gezielt zu verarschen, jemanden gezielt für dumm & dämlich zu 
verkaufen, jemanden gezielt dumm halten, jemanden gezielt böses antun zu wollen, jemanden 
gezielt zu verraten. 

Gezieltes Totschweigen ist so abartig unmenschlich und niederträchtig. 

Wissen Sie, was wir beim Totschweiger-Volkstribunal viel besser machen werden als die 
Richter beim Nürnberger Kriegsverbrecherprozess? 

Wir werden nicht nur einen sehr kleinen Bruchteil der Kriegsverbrecher der 60 Millionen 
Toten und der weit über 1.000 Konzentrationslager anklagen und verurteilen. 

Wir werden uns alle, jeden einzelnen Totschweiger und alle Verantwortlichen 
vorknöpfen. Wir gehen die Sache systematisch an. Wir erstellen eine 
Hofberichterstattertotschweigerliste. Dort führen wir alle Medieneigentümer, alle 
Geschäftsführer, alle Chefredakteure, alle Auslandsjournalisten und all Inlandsjournalisten an. 
Jeder kann dann Beweise seiner Unschuld öffentlich vorbringen. Dann erfolgen die Urteile & 
Bestrafungen. Dann folgt das Drohnenmordbeteiligten-Volkstribunal und darauffolgend das 
Drohnenmordverantwortlichen-Volkstribunal. Das wird ein langer Tag, aber ich denke das 
werden wir sehr effizient, effektiv und Zeitsparend durchziehen. 

Was? Sie wollen mir jetzt erzählen, wie wichtig es im Leben ist loslassen zu können und 
loszulassen? Sie wollen mich indirekt dazu ermuntern wieder von den Totschweigern 
loszulassen und haben sich gedacht es mit NLP zu versuchen? Sorry, können Sie vergessen. 
Sie sollten bei Ihren künftigen Überlegungen/Vorhaben es berücksichtigen, dass ich ein 
bewusster Mensch bin und mitbekomme, was abgeht und was gespielt wird. Stellen Sie sich 
vor, ich habe gut funktionierende Sinne. Zudem habe ich einen Spürsinn. Weiters verfüge ich 
über eine lebenslange Praxis in Kommunikation. Darüber hinaus gehöre ich zu den kritischen 
Denkern. Des Weiteren bin ich die gesamte Wachzeit mir zu 100 % bewusst. Auch wenn Sie 
es nicht glauben können, aber ich befinde mich auch die gesamte Wachzeit im optimalen 
geistigen Flow. So jemanden mit NLP zu kommen wird scheitern. Ein Tipp von mir ist. Immer 
zuvor denken. Ohne Ausnahme. Ein Leben lang. 

Sie hassen mich zwar, aber müssen mir überall recht geben? OK. Dann gebe ich Ihnen den 
Tipp, sie sollten das einmal geistig reflektieren. Wie können sie jemanden hassen, wenn er das 
sagt, was stimmt und gesagt werden muss, kritisiert werden muss, ausgeräumt werden muss? 
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Könnte es sein, dass sie mich dafür hassen, weil ich das tue was richtig & notwendig ist und 
ich sie dadurch kritisiere und bloßstelle? Sollten Sie dann nicht vernünftigerweise sich selbst 
hassen und nicht mich? Das ist eine wichtige Frage. Jemanden zu hassen, der das Richtige 
macht ist falsch. Zu erkennen, dass man Teil des Problems ist, wäre/ist richtig. Diese 
Erkenntnis gibt einen dann die Möglichkeit in die Hand, in den Geist, das richtige zu machen. 
Ganz einfach. 

Sie sind geistig nicht in der Lage zu erkennen was Sie jetzt am besten tun sollten? Nehmen Sie 
sich ein wenig Zeit. Finden Sie einen angenehmen ruhigen Ort. Trinken ein Glas Wasser und 
setzen sich bequem hin. Dann versuchen Sie alle Gedanken loszulassen und stellen sich die 
einfache Frage: Was mache ich falsch? Dann wird Ihnen Ihr Geist und Ihr Unterbewusstsein 
auf die Sprünge helfen. Diese Informationen können Sie jetzt bewusstwerden und dann fragen 
Sie sich die einfache Frage: Was ist das Wichtigste anders zu machen, das Zweitwichtigste 
und Drittwichtigste? Dann wird Ihnen Ihr Geist und Ihr Unterbewusstsein wieder auf die 
Sprünge helfen. 

Wer keine regelmäßigen Selbstreflexionen unternimmt, weiß nur oberflächlich Bescheid. 

Sie wollen mir einen neuen Vorwurf machen und werfen mir jetzt gezielte geistige 
Einflussnahme vor? Wollen Sie sich damit völlig lächerlich machen? Sie erkennen nicht, dass 
ich nur meine Meinungsfreiheit nutze? Sie erkennen nicht, dass ich Missstände & 
Ungerechtigkeiten kritisiere, die sie alle gezielt totschweigen? Leiden Sie auch an Demenz? 
Sind Sie schizophren? Leiden Sie unter massiven geistigen Verfall? Benötigen Sie 
psychiatrische Hilfe? Haben Sie Ihre Psychopharmaka nicht genommen? Hat es Ihnen den 
Vogel rausgehauen? Sind Sie jetzt völlig geistig durchgeknallt? Ach Sie hatten "nur" 
vergessen zuvor zu denken. 

Sie erkennen Humor in einigen Beiträgen und finden es sehr bewundernswert, dass ich es auch 
mit Humor nehme, diesen ganzen Totschweigerscheiß? Eigentlich werde ich durch den ganzen 
vorherrschenden Totschweiger Scheiß in den Sarkasmus gedrängt/genötigt, aber mir ist die 
ganze Lage viel zu ernst, dass ich durch Spott & Hohn das ins Lächerliche ziehe. Ich versuche 
als Grenzgänger zu agieren. Allerdings vergesse ich schon wieder ein wenig mehr 
herauszufordern, also zu provozieren. Ich fordere Sie alle hiermit freundlich auf zu beweisen, 
dass Sie irgendwas draufhaben. Wenn Sie alle zusammen überhaupt nichts draufhaben, kann 
ja durchwegs sein, dann können Sie mir wieder das wieder mit Ihrer stillen Zustimmung 
mitteilen und mir wieder erneut recht geben. OK. Wäre auch das klar gestellt. 
Nein, dass ich kein schwarzer Humor, das ist/ war eine HERAUSFORDERUNG. Nicht mehr, 
nicht weniger. Allerdings sind Sie ja nicht Mal dieser Herausforderung gewachsen. 

Ach was, jetzt haben auch Sie erkannt, welche Genialität in den offenen Briefen steckt? Bravo. 
Hatten Sie einen hellen Moment? Reiner Zufall? Es war einfach zu offensichtlich? Man kann 
gar nicht mehr geistig anders, das nicht mehr zu erkennen? Jeder Vollidiot erkennt das? OK. 
Dann gebe ich Ihnen einen Tipp. Es ist gar nicht schwer genial zu sein, wenn man die geistige 
Meisterschaft unternimmt. Jeder kann sich seine Genialität nämlich selbst erarbeiten. Und das 
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Ganze macht auch jede Menge Spaß, der je weiter man geistig voranschreitet immer größer 
wird. Auch das empfundene alltägliche Glück ist sehr zweckdienlich & ein Genuss im Leben. 
Jeder der die geistige Meisterschaft anfängt kann in kurzer Zeit die ersten Erfolge umsetzen. 
Das macht einen dann zu einen Süchtigen nach geistigen Erkenntnissen und Erfolgen. Wer 
einen natürlichen Wissenshunger hat, ist klar im Vorteil. 

Ja, ich habe eine Phase Kurzbeiträge über dies und das zu schreiben. Aber keine Angst, der 
rote Faden zieht sich überall durch. Jeder einzelne Beitrag erfüllt seinen eigenen Zweck, 
oftmals auch mehrere. Diese Kurzbeiträge schreibe ich alle am Pacemaker-Handy mit einem 
Finger. Sind aber effizient und effektiv erarbeitet. Dauern nur wenige Minuten und das im 
Liegen oder sitzend. Und ich kann ja machen was ich will. Allermeist hege ich ja etwas dabei 
aus. Das ist ja kein Zeitvertrieb, sondern erfüllt viele Zwecke. Ich habe Ihnen vor vier Monaten 
eine Liste aufgestellt, wo ich Sie auf über 100 Punkte angeführt habe, was diese offenen Briefe 
bringen. Mittlerweile sind mir über zwanzig weitere Punkte eingefallen. Hier aber zu viel. 
Grundsätzlich wollte ich damit ausdrücken, dass Sie sich keine Sorgen machen sollten, was 
mich angeht, bei mir läuft es ganz gut. Heute kommt jemand, der mir dabei hilft in der Küche 
Ordnung & Sauberkeit zu verbreiten und alles erstrahlen zu lassen. Am Sonntag erhalte ich 
erneut Unterstützung und das Bad wird erstrahlen. Und ja, danach kommt noch Raum 1 in 
Arbeit, dann Raum 2, dann der Vorraum und dann ist eine Grundreinigung durchgeführt und 
alles glänzt. Also recht gute Aussichten. Da wird mein Wohlfühlgefühl und Glücksgefühl 
abermals steigen. Danach kann ich wieder systematisch Chaos verbreiten. Allerdings habe ich 
vor mich von über 300 Büchern zu trennen. Und so viel wie möglich Krims Krams los zu 
werden. In Innsbruck gibt es ja soziale Projekte die sich über Bücherspenden und verkaufbaren 
Krims Krams freuen. Und ich freue mich über freien Raum. Also win-win. 

Wenn man sich einbildet was Besseres zu sein und überheblich annimmt über alle anderen zu 
stehen, Arroganz & Ignoranz den Geist beeinflussen, denken nicht zu den Stärken gehört, siehe 
Arroganz & Ignoranz, dann ist man allermeist eine lächerliche, armselige und 
bemitleidenswerte Figur, die selbst es nicht erkennt, wie doof man ist. Viele Totschweiger und 
Hofberichterstatter bilden sich tatsächlich ein, was Besseres zu sein. Als Hochverräter, 
Lügner, als das Allerletzte sich einzubilden was Besseres zu sein ist nur mehr grotesk. Das 
möchte ich an dieser Stelle mitgeteilt haben, um einen Denkanstoß zu geben. Vielleicht hilft 
es ja irgendwem. 

Wenn man sich einbildet was Besseres zu sein und überheblich annimmt über alle anderen zu 
stehen, Arroganz & Ignoranz den Geist beeinflussen, denken nicht zu den Stärken gehört, siehe 
Arroganz & Ignoranz, dann ist man allermeist eine lächerliche, armselige und 
bemitleidenswerte Figur, die selbst es nicht erkennt, wie doof man ist. Viele Totschweiger und 
Hofberichterstatter bilden sich tatsächlich ein, was Besseres zu sein. Als Hochverräter, 
Lügner, als das Allerletzte sich einzubilden was Besseres zu sein ist nur mehr grotesk. Das 
möchte ich an dieser Stelle mitgeteilt haben, um einen Denkanstoß zu geben. Vielleicht hilft 
es ja irgendwem. 
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Was glauben Sie werden Menschen machen, wenn Sie erfahren, sie wurden alle jahrzehntelang 
gezielt systematisch angelogen & finanziell betrogen und für dumm und dämlich verkauft 
sowie völlig verarscht? Sie denken sie verhalten sich so wie immer? Tatenlos Schweigend? 
Da irren Sie sich aber gewaltig. Ich habe schon Mal vorgefühlt. Alter Schwede, da kommt 
etwas ganz Großes auf Sie alle zu. Wenn der Feind bekannt ist der einen jahrzehntelang 
hochverraten hat, dann ist anständig Feuer am Dach. 

Was glauben Sie werden Menschen machen, wenn Sie erfahren, sie wurden alle jahrzehntelang 
gezielt systematisch angelogen & finanziell betrogen und für dumm und dämlich verkauft 
sowie völlig verarscht? Sie denken sie verhalten sich so wie immer? Tatenlos Schweigend? 
Da irren Sie sich aber gewaltig. Ich habe schon Mal vorgefühlt. Alter Schwede, da kommt 
etwas ganz Großes auf Sie alle zu. Wenn der Feind bekannt ist der einen jahrzehntelang 
hochverraten hat, dann ist anständig Feuer am Dach. 

Die HOFBERICHTERSTATTERTOTSCHWEIGER AGIEREN ALS DIE WÄCHTER 
DES TOTSCHWEIGENS & Totengräber vieler unschuldiger Menschen. 

Seit langer Zeit läuft eine unerkannte unsichtbare branchenweite 
TOTSCHWEIGERVERSCHWÖRUNG. Zahlreiche gezielte Totschweigerthemen sind 
branchenweit jahrzehntelang festzustellen. 

1. Unsere aktive Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt mit der 
Abhörstation Königswarte wird branchenweit seit zwei Jahrzehnten gezielt totgeschwiegen. 

2. Die im Zusammenhang stehende Lizenz zum Morden über dem Gesetz stehend wird 
gezielt branchenweit seit zwei JAHRZEHNTEN totgeschwiegen. 

3. Der im Zusammenhang stehende Rechtsbankrott wird branchenweit seit zwei 
Jahrzehnten gezielt branchenweit totgeschwiegen. 

4. Der damit im Zusammenhang stehende vorherrschende Amtsmissbrauch, 
Verfassungsbruch, Neutralitätsbruch, vielfacher Gesetzesbruch wird seit zwei 
Jahrzehnten gezielt branchenweit totgeschwiegen. 

5. Die in diesen Zusammenhang stehenden Übertretungen zahlreicher Gesetze wird 
gezielt seit zwei Jahrzehnten branchenweit totgeschwiegen. Die 
Menschenrechtsverletzungen, die Verletzungen von nationalen und internationalen 
Gesetzen von Mord, der Bruch der UN-CHARTA, der Bruch des humanitären 
Völkerrechts, der Bruch des Kriegsrechts, der Bruch der Genfer Konventionen. Zudem 
handelt man völlig unmenschlich, wenn man sich aktiv an einem illegalen außergerichtlichen 
Drohnenmassenmordprogramm beteiligt, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet. 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
6. Das Schattenkriegsgebiet wird seit langer Zeit gezielt branchenweit totgeschwiegen 
und erzeugt den größten blinden Flecken in der Wahrnehmung der Weltöffentlichkeit den es 
je gegeben hat. Die Größe des CIA-DROHNENMÖRDER-SCHATTENKRIEGSGEBIET hat 
die Größe von den Vereinigten Staaten, Europas, Chinas und Indien zusammen. Befindet sich 
aber in beinahe fünfzig afrikanischen Staaten, in Afghanistan, in Pakistan, in Syrien, im Irak, 
im Jemen, im Libanon, in Libyen. 

7. Seit Jahrzehnten wird der österr. BEVÖLKERUNG gezielt branchenweit totgeschwiegen, 
wie die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung zahlreich finanziell benachteiligt 
werden und ein Umverteilungssystem von unten nach Oben eingerichtet ist. 

8. Seit Jahrzehnten wir der österr. BEVÖLKERUNG gezielt branchenweit totgeschwiegen, 
wie viel Steuergeldermilliarden wir für die US-NATO-Kriegsflüchtlinge ausgeben 
müssen. 

9. Seit Jahrzehnten wir der österr. BEVÖLKERUNG gezielt branchenweit totgeschwiegen, 
wie die Politiker sich ein korruptes Freunderlwirtschaftssystem eingerichtet haben, 
welches mit Intransparenz und gezielten Gesetzeslücken betrieben wird. 

10. Seit Jahrzehnten wir der österr. BEVÖLKERUNG gezielt branchenweit totgeschwiegen, 
wie die Politiker es ermöglichen, wie die Konzerne sich legal um die Steuer drücken 
können und wie die Banken ihnen dabei hilfreich zur Seite stehen. 

11. Seit Jahrzehnten wir der österr. BEVÖLKERUNG gezielt branchenweit totgeschwiegen, 
wie die Politik die Korruption zu Lasten der Bevölkerung unterstützt. Durch 
Millionenbetrügerreien nicht mit dem Strafgesetzbuch für schweren Betrug, mit einem 
Strafrahmen von 1-10 Jahre zu ahnden, nein, Millionenbetrügereien bei 
Preisabsprachen werden als Kavaliersdelikt mittels Geldstrafen geahndet. Das sorgt für 
Null Abschreckung, sondern stellt für korrupte Wirtschaftsmanager geradezu eine 
Einladung dar, Preisabsprachen zu unternehmen. 

12. Seit vielen Jahrzehnten wir der österr. BEVÖLKERUNG gezielt branchenweit 
totgeschwiegen, wie der Finanzmarkt seine Kreditkunden täuscht. 

 
Das stellt nur eine kleine Auswahl der Totschweigethemen dar. Mir sind alleine über vierzig 
Totschweigenthemen bekannt. Hier zu viel. 

Anzunehmen, dass mir nichts mehr einfällt, was ich ihnen an den Kopf schmeißen kann, dann 
kennen Sie mich ziemlich schlecht. Wenn ich dann einmal warm geworden bin, im Flow bin, 
dann kann ich Ihnen am laufenden Band Optimierungsstellen im 
Totschweigerhofberichterstatterbereich mitteilen. Die fehlende Qualität habe ich schon 
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angeschnitten. Der fehlende Umfang in der Berichterstattung, also eine 
Lückenberichterstattung. Hier möchte ich anmerken: Wer nur die halbe Wahrheit berichtet, ist 
schon ein ganzer Lügner. Dann die zahlreichen Totschweigethemen. Hier möchte ich 
anmerken: Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung. Das zwanzig Jährige Totschweigen 
über unsere aktive Kriegsbeteiligung mit der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte 
durch das Heeresnachrichtenamt. Hier möchte ich anmerken: Wo es die menschliche Pflicht 
gebietet zu sprechen, da ist Schweigen ein Verbrechen. 

Sie haben anscheinend das Kleingedruckte beim Totschweigen nicht gelesen. Dort steht: 
Mit Totschweigen gehen die Gefahren überein, dass man für gezieltes Totschweigen juristisch 
belangt werden kann und es einem die Freiheit kosten kann, dass man Schadenersatzklagen 
und Schadenersatzzahlungen ausgesetzt und für schuldig verurteilt wird, die dann gerichtlich 
exekutiert werden, dass man einen Imageschaden in der Öffentlichkeit erleiden kann, dass man 
ein Leben lang keinen Job in der Hofberichterstatter Branche mehr erhält, weil man gehasst 
wird, dass man zornige Totschweigen Opfer erzeugt, derer Rückkopplung gewaltig & 
gewalttätig aussehen können. Wer totschweigt steht mit einem Bein im Knast, mit dem 
anderen Bein über dem Abgrund. 

In letzter Zeit immer, wenn ich einen Tiertransporter sehe, denke ich mir, da könnten jetzt die 
Totschweiger drinnen sitzen und zum Totschweiger-Volkstribunal gebracht werden, auch ein 
wenig eingepfercht, da würden wir Mal ein Auge zudrücken. Wäre in diesem speziellen 
Totschweiger- Fall als effizient und effektiv einzustufen. Allerdings kann ich mir dann auch 
gut vorstellen, wie sich alle Totschweiger sich im Tiertransporter anpissen und sich völlig 
anscheißen, da sie alle wissen was ihnen blüht und wie das stinkt, möchte ich mir nicht 
olfaktorisch vorstellen. Kann gut sein, dass man den Totschweigertiertransporter eine Meile 
im Voraus stinken riecht. Der Gestank geht also den Totschweiger eine Meile voraus, wenn 
Sie zum Totschweiger-Volkstribunal gebracht werden. Da wird es gut sein, dass sich alle 
nochmals entsteinen und irgendwer von der freiwilligen Feuerwehr alle angeschissenen 
Totschweiger noch bevor Sie das Zelt des Totschweiger-Volkstribunal betreten von oben nach 
unten abgespritzt werden um Sie alle Scheißfrei zu machen. Ein wenig auf Hygiene müssen 
wir schon achten, um keine verschissene Angelegenheit aus den Totschweigerprozessen zu 
machen. 

Ich denke eine Regel beim Totschweiger-Volkstribunal wird sein, umso mehr man 
totgeschwiegen hat, umso höher fällt die Strafe aus. Und eine weitere Regel wird sein, 
umso länger man Totgeschwiegen hat, desto härter wird die Bestrafung ausfallen. Eine 
weitere Regel wird sein, welches Motiv war Grund fürs Totschweigen. Eine weitere Regel 
wir sein, wieviel finanzielle und sonstige Vorteile hat man sich durchs totschweigen 
verdient. Eine weitere Regel wird sein, wieviel finanziellen, tödlichen und 
gesundheitlichen Schaden hat man durchs Totschweigen angerichtet. Eine weitere Regel 
wird sein, was war der Grund vom Totschweigen nicht ablassen zu können. 

Das Totschweigervolkstribunal hat sich darauf geeinigt und wird am Totschweiger-Prozesstag 
eine Fahne aushängen haben. Eine schwarze Fahne mit dem Text darauf: No mercy, keine 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Gnade mit Totschweigern. Die Fahne wird dann mit der schwarzen Fahne mit dem Text: No 
mercy, keine Gnade mit den Drohnenmordbeteiligten ausgetauscht. Und dann mit der 
schwarzen Fahne mit weißen Text: No mercy, keine Gnade mit den 
Drohnenmordverantwortlichen ausgetauscht. Die drei Fahnen werden dann später draußen 
verbrannt. 

An dieser Stelle darf ich Sie alle vom lieben Gott letztmalig ermahnen, 
sofort das Richtige zu tun. 

Sie können ja einmal so tun und versuchen vernünftig zu sein. Sehen Sie es als Spiel an, dass 
Sie gewinnen und nicht verlieren wollen. Sie verhalten sich den ganzen Tag vernünftig. 
Anfangen tun Sie damit sich zu fragen, was würde ein vernünftiger Mensch machen? Wenn 
Sie eine brauchbare Antwort erhalten haben, TUN Sie es. Ja, hier steht TUN Sie es. OK? OK. 
Wenn Sie es getan haben können Sie richtig stolz auf sich sein. Danach fragen Sie sich, was 
würde dieser vernünftige Mensch noch Vernünftiges machen? Wenn Sie auch hier wieder eine 
brauchbare Antwort haben, TUN Sie es. Wenn Sie es wieder getan haben können Sie richtig 
stolz auf sich sein. Danach fragen Sie sich, was würde dieser vernünftige Mensch noch 
Vernünftiges machen? Ja, das machen Sie den ganzen Tag. Schön wäre es, wenn Ihnen 
irgendwann einfällt: Der vernünftige Mensch würde einen investigativen Artikel über die 
zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation Königswarte schreiben. 

Wenn man es mit Totschweigern zu tun hat, die völlig skrupellos sind, keine Kinder und keine 
Freunde keine Familie zu haben scheinen, alle Menschen verraten und belügen, alle verarschen 
und für dumm und dämlich verkaufen, die selbst über Leichen gehen, die die  Gesundheit aller 
fahrlässig aufs Spiel setzen, völlig eigennützig und gierig agieren, und eine sehr große Angst 
vor dem Auffliegen mit sämtlichen in Zusammenhang stehenden Konsequenzen haben, dann 
sollte man auf der Hut sein, was die Verbrecher & Hochverräter sich aushecken, um die größte 
Gefahr, das größte Bedrohungspotenzial und das größte Gefährdungspotenzial aus dem Weg 
zu räumen. Allerdings vergessen auch Sie in Ihrer Angst & Panik und vor lauter Wassermangel 
aufgrund des Hosenscheißens, dass ich göttlichen Schutz besitze und selbst ein 
Jagdkampfkommandeur bin, der bisher alle seine körperlichen Kämpfe gewonnen hat und alle 
Punkte am menschlichen Körper kenne, wo man jemanden mit einem gezielten Schlag außer 
Gefecht setzt oder Alt 0134. COMPRENDE? 

Mit Gott spielt man nicht.              
Mit mir spielt man nicht. 
Mit dem Leben spielt man nicht. 
Mit der Öffentlichkeit spielt man nicht. 
Mit dem Vertrauen spielt man nicht. 
Mit der Glaubwürdigkeit spielt man nicht. 
Mit dem Gesetz spielt man nicht. 
Mit der Gesundheit spielt man nicht. 
Mit der Freiheit spielt man nicht. 
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Mit der Liebe spielt man nicht. 
Mit der Zukunft spielt man nicht. 
Mit Uran & Atomraketen spielt man nicht. 
Mit Biowaffen spielt man nicht. 
Mit Erstschlagatomangriffsoptionen spielt man nicht. 
Mit dem 3. WELTKRIEG spielt man nicht. 
Mit den Ukrainern spielt man nicht. 
Mit den Hungernden spielt man nicht. 
Mit den Kriegsflüchtlingen spielt man nicht. 
Mit psychisch Kranken spielt man nicht. 
Mit unmündigen spielt man nicht. 
Mit der Bevölkerung spielt man nicht. 
Mit unklugen Menschen spielt man nicht. 
Mit der Natur spielt man nicht. 
Mit Kindern gibt es keinen Sex. 

Totschweigen ist für Wissende Psychoterror in der Dauerschleife. Wenn der/die Wissende 
zudem empathisch ist, viel Mitgefühl besitzt, klar & deutlich sämtliche negative 
Auswirkungen auf die gesamte Bevölkerung weiß, dann gilt: Wer am meisten weiß, hat den 
größten Schmerz bei der Totschweigerei zu ertragen. Gut. Wenn Totschweiger wissen, dass 
es sich beim Wissenden auch um einen feinfühligen sensiblen sehr mitfühlenden Menschen 
handelt, dann ist das fortgesetzte Totschweigen nicht nur massiver Psychoterror, sondern kann 
als beabsichtigte seelische Schädigung gewertet werden mit des in Kauf Nehmens, was 
Clemens Aravay gemacht hat. 

Klar ist, dass wenn jemand mich fragen würde, rein theoretisch und hypothetisch natürlich, 
nur nicht wieder anscheißen, dann würde ich den Anstand und Respekt aufbringen zu 
antworten. Nein, ich wäre nicht arrogant oder ignorant oder überheblich herablassend und 
hätte keine Manieren, nein so bin ich nicht, ich bin da ganz, ganz anders als Sie alle zusammen. 
Das scheint auch ein branchenweites Phänomen zu sein. Alle Totschweigen, alle Totschweiger 
halten sich gegenseitig die Stange, wie bei der Mafia oder Verbrechern, alle sind 
Steuergeldgierig & finanziell abhängig, alle haben sich zu Totschweigerhofberichterstatter-
Prostituierten prostituiert und sind würdelose, untertänige, unterwürfige, vorauseilend 
willfährige, politisch-korrekte, jämmerliche und armselige Arschkriecherhofberichterstatter. 
-- 

Ich stelle mir gerade vor, wie sie sich gerade vorstellen, dass ich mir gerade vorstelle, was Sie 
sich gerade vorstellen und dass ihre Vorstellungsvermögen überschreitet. Obwohl das eine 
gute Übung ist/wäre sein Vorstellungsvermögen zu vertiefen und zu erweitern. Das macht nur 
keiner. Mit solchen geistigen Spielchen erweitert man sein Bewusstsein. Ich rate Ihnen 
nochmals dringend an mit der geistigen Meisterschaft zu beginnen. Wer das nicht unternimmt, 
verweigert sich sein Glück. Wer sich nichts Gutes tun will, verhält sich wie ein Asket. Wer 
sein geistiges Potential vergeudet, ist sehr unklug, übersetzt sehr dumm. Also seien Sie kein 
Vollidiot und beginnen mit der geistigen Meisterschaft. Ich habe Ihnen alles schriftlich erklärt, 
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wie Sie es mit diesen Informationen viel schneller schaffen als ich auf meinen learning by 
doing way, der ein Erkundungsweg war, ihre Genialität zu erarbeiten. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sie wiederum finden ich habe eine multiple Persönlichkeit, da ich verschiedene Schreibstile 
zur Anwendung bringe? Ein wenig Abwechslung durch mixen von verschiedenen 
Schreibstilen ist für sie also ungewöhnlich. Es geht ja auch um sehr viele verschiedene Themen 
die in einem Aufwasch alle behandelt werden. Wenn schon, dann denn schon. Ich mache keine 
halben Sachen. Wenn ich was anpacke dann mit voller Kraft und ordentlich. Dann wird alles 
optimiert, schonungslos. 100 %. Volle Kanne. 
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